平成7.

年5月創刊、

ですが 100 % 自家製で

から「屠った者」が「蘇る」意味

唐の医者草庵の名からとの

者が薬酒で死者を蘇生させたこと

ので、三国時代に医

平成二

|月四日・

||国から伝わったも

屠蘇酒は中

す

サカタニ友の会ニュー ス

おめ 本年もよろしく 平成二十年元旦 お願い申し上げます。 常務取締役 株式会社サカタニ 表取締役 明け でとう 相談役 ござい ま 酒谷義郎 酒谷宗男 酒谷宏之 ま 7 रे

V0L100

友の会会員様 2008年1月

> けできました。 んからりん」を本日お届 ら数えて百号目 平成7年5月創刊号か の と

永年当社をご支援 お代わりになり、世の中 渕・森・小泉・安倍・福田. アメリカ大統領はクリン 大臣は「村山・橋本・小 の皆様に、背中を押され いたサカタニ友の会会員 て何とか続けられました。 トンからブッシュさんと その間に日本国の総理 いただ と痛かったが)。 分けたほどの身体 (チョッ 稽古をしても勝負は引き

月同封しました。

無記名

ていたら、

神仏様の

でも結構です。 ご投函

を

神社仏閣のお参りの

は元旦で品切れ

で大賑わいの数日後

蝉でもないのに今は 抗議さえできない年令 になってしまいました。 ジージィ」と呼ばれて さて、「とんからりん」

シィちゃんは孫娘3人に お爺ちゃんでなかったヨ は随分と良くなりました。

分た の飽き性克服、 任感で三日坊主の自らの刺激、毎月発行の責 ま 煩悩の数 108号 (今年9月) 文章を考え衰える「脳」 パソコンで指先の訓 では発行を続けよう めによい と思い、 など自 練 **甘酒** ・宮島酒店の「純正あま酒」 が一般的 初献に「屠蘇」

酒を「年酒」と言います。

後でお酒を供する

・年賀に来た客にすすめる

月 の 春程

鹿・春日神社

城南宮

予約をお願い

算0号になりました。

コミをここまで続けて来ら

素人の手づくりの超ミニ

ましたのは友の会会員会

も12回目のお正月を迎え通

サカタニ友の会ニュース」 「とんからりん」とした

誠に有難うございました。

員さまのお陰です。

URLwww.sosake.jp/Exール・info@sosake.jp/とんからりんは毎月発行の会員新聞です編集・西の表表的 yosirou@sosake.jp にしょうと思いました。 し、その結果に従うこと 員さんの声は正しい い」ですが、 は常に正しいとは限らな アンケート」をお願

タタ

親愛なる会

لح

今年は二〇〇**八年** (平 成20年) 干支頭の子歳

神籤引い

読んでい

る時ケイタイで知人の

いた。昨年は大吉の御実は私もお参りをして

11

発行者 株式会社サカ 集酉楽・サカ ファミリーマ 摩擦」と と決めていまし 毎 〒605-0993 京 山区七条こころ ・075-561-7974 〒605-0993 朝の「タワシで乾

「ストレッチ体操」のお 月に、自動車とブツカリ たのでしょう。 陰で骨も手足も丈夫になっ 腕立伏せ 40分の屈伸・ 50回を入れた 去る 10 「とんからりん」 りになります。 はこの9月で(108号) 答総数が半数以下の場合 その多数のご意向に沿う 方以外は切手を貼って先 ご回答ハガキは極近くの ことにいたします。 ご回 名、半数のご回答があり 会員樣数 11月末269

るか廃刊か」 ハムレット のように悩んでいました。 ても根気が続きません。 元気デッセと偉そうに言っ 9月以降も発行継続す 歴史的教訓は、「世論 員のお返事が戴きたい。

いましたか?1 月末締切までにお友達全 ん」アンケー 「とんからり **12月号**同封の トお出し下さ お願いし申しあげます。

な気分で見ているが、 何とも割り切れな

永遠に不可解な問題だ。

しし

゛ル分なし・お子様のお屠蘇に最 日本名門酒会·恒例

適

早朝 立春朝搾り・ 酒搾り作業と瓶詰めし各お宮さん のお後いを受けて持ち帰ります。 8720 M — 五七五円 三五〇円

720M L 8 0 9 円

三月二日・日曜日・ 塾の酒蔵見学

鹿の蔵元 行きます

~近鉄奈良 は各自ご負担です)

詳細はお問合せを



㈱今西清兵衛商店

勘定するTVニュース 毎年のようにのお賽銭 拝まれただけ福を授け 込めて神仏に手を合わ って欲しいとの気持を 過ぎ去った幾つもの年 良いこと三つ重ねの年。 オマケが一日付く閏年 今年はよい年にな 仏様」 正月 一度 妙 が低く、 Ιţ 思って誓うのか私には 神仏は我が心にあると 服で手を合わすの 気が弱く、 を告げる。 して自分で自分の誓い 祖先に手を合わした時 も曖昧いな方だが神仏 どちらか言えば信仰 をするだろう。 ないが来年は必ず初詣 今年はある事情で参ら 籤不信を煽る気も初詣 だからと言って、 訃報が入った。 でき難い性分。 を反対もとなえない。 心中或いは声を出 神仏の肯否定 物事に集中 矛盾の極 その克 か?

だけ初参りする。 を拝まない人が、 何時もは「神様、 せて願う人が多

は終わ

参加費五千円・

「チャダンゴ」ライブより

中に私用に使った費用は有 経営していますから決算書

務調査官も計

社長も社員と同じ様に現場で

中小零細な法人 (会社) は

(き役員報酬= 給料・賃金なの

す。(後・一部修正有精神は不変)

なんて、

へたな川柳を考えてい

末の捨てれば、かたづく大掃除」 朝から家の大掃除でした。「年 2日の日曜日は天候にめぐまれ、 しないなぁと思いつつ、12月

何かしらせわ

磯部あや子

今は縦にスラーと高くなっただ 横にスラーと長かった長屋が、

に鳩のフンが山のように にある我家は窓が多く、 高級長屋マンションの1

お

と思いながら、

カタニのチャダンゴライブだわ

今夜は集酉楽サ

のビー トルズナンバー

ロリと横になっ

たまま体が動

のときはすっ

コタツの中でゴ

る場面ではないのです。

昔なら

疲れきって、

あとは温かい

につきました。

ヒータイム。

ないと1年が終わりません。

がこんなにクタクタになるなん

私は1週間にたった1日の休日

て・・・と思いつつ、これをし

れるのは誰も同じでしょう。

もって後片付け、これが結構疲

出来ました。

少し残った余力で

か窓と庭の掃除を終えることが 全身びしょぬれになってなんと

長いホー スでシャワー

をつかい

いやろ、

なのです

る庭のそうじが想像以上に大変

ません。

h

の

 \mathcal{O} لح

IJ

合店が出来て、

潔」です。近くに

ほど「公正で清 土さんも驚かれ

ます リと一線を引くことにしてい たくし (私=自分) とキッチ をかけれられます。「お店のも て「会社はおおやけ(公)でわ 返事をしています。 カンが家訓ですねん」と私は 金払うの」と怪訝な顔でお声 を買っていると「アンタでもお (物・者) に手をつけたらア ミマのレジ 私共の会社はその考え に並び品 私にとっ すると、 会でドサクサに決まりました。 税対象にする。となったの 族の会社は、役員報酬は給与 の損金不参入」 た税法が、 な私の会社等を狙い打ちにし 決算が出来る状態です。そん 特殊支配同族会社の役員給与

会社株主 90

%以上同

極簡単に説明

利益と合算して法人

益が減ると予想して役員報酬 を大幅カットしてヤット黒字 売上が落ち利 するため頑張ってます。 積立ててヤット。 支配同族会社は、 わが社も含めて真面目な

のです。 得税の上に法人税までかける そして得た役員報酬の源泉所 長の殆どは「公私混同」 公正で真摯な納税者です。 特殊支配同族会社

員は「役所」 を私物化してまつかわれてますか?「公」務 為に賞与や退職金辞退や大 事市長等) は別として赤字 せん か。 不正をした首長 (知 巾の

働き続けて必死で経営を維持 始末し 特 て、

ナスも退職金は自己負担。 時間は公務員の)数倍、 せ の

安倍内閣末期の国

その納め税金は「公正」 に

金」もなし。 退職金も利益を 時は「報奨 ないでしょう。 |額は首長や高級官僚は殆ど

利益の出ない

字の だと思うのです。「公・(チョ ボ) 務員」だと自覚すべきで こで仕事をする個人は「 役所は「公」で有っても、 しょう。悪しき見本と戒めに 貼りつけました。 私

混同」 (注) です。 有名につき写真 中小でも個人でも「公私 吉兆? は沢山あり「正す」 べき

の説明は略す)



行ってみたらどお?」と言いつ 行くことにしました。 つ無駄と言うことばのキライな イブというもんに行ったことな 風がやけに冷たく感じら 頭痛と胃痛をがまんして 主人に、「あんた、 死ぬまでに1回くらい ラ ビートルズナンバーの曲が古典 とても意外なことで驚きました。 音楽だけだと思っていたのに、 ゴグループの生の演奏に触れる の頭痛を和らげるのはバッハの になっていたのです。 あるでしょう。 (クラシック)となる可能性も 今 _回 チャダン 今まで私

の頭痛と胃痛がやわらいで、 はケチかそのどちらかでないと よほど責任感が強いのか、 れるにつれて不思議なことに私 出来ない買物だと思いながら席 テンポ良いリズムでお馴 前売券を買うというの - が演奏さ かり また ば 元気

> きる勇気を もらったす

そこから生 生を感じ、 演奏者の人

トでした。

中で聞いたお 卒業後の生徒達の成 の

私学小学校の理事長の講

演 高

ഗ

東京の超進学率の

よい学校へが目的でなくでな ıΣ 増やすカリキュラム変更をP るに従って成績が落ちると判 育しているのではない幼児期 か!」と言うお母さんに「 跡調査で中一~ く**良い人間**をつくるが**学校教育** と言い変更が出来たとか。 なら本校を退学させて下さい」 の基礎体力知識のため、 方のミエのためにお子さん 入れなかったら責任をとる Aに相談した。 「私の子が×・×中 (高) 体操と図工音楽の時間 高三と上に 猛烈な大反 だめ を な

<u>න</u> 原点と信念を述べられた。

肌9時~10 **/ト:**食前30

ます。 います。 います。 います。

ことにより、

会員様・ 200円を員30名強で締め切り 話が聞けるかも。 インド人もビックリのお

般 23 00 00 円円

「チャダンゴ」ライブの会場写真月2日「楽々ホールで開催した

イブコンサ

ばらしいラ

師団が深草を駐屯地に編成

度重なる鴨川

の洪水対策

帝国陸軍第

京阪を救った【写真説明】

バックに走る。びわこ号」が鴨川

びわ

(5)

前方に正面橋が見える。

この問題で京阪がやきもきして

条通過でした。

・天満行側)ホームから、天満から三条に向かう

交差点をめ

(おきなかただより)

&

姿に圧倒されるだろう。

条大橋

山松之助、

は鴨川に架かる橋として現 存の橋では最古参。 の七条大橋 (大正2年完成 私たちが見慣れている今

大正2年完成 けでは ない、 見られ するだ と通行 - 上げる . 橋を見 下りて 鴨川へ 特別の理由が有ったからだ。 れていた。 それはこの橋に れている。 ション様式、 は無傷でより頑丈につくら たり破損したが、七条大橋 な凹凸による陰影が強調さ 他の橋は大水被害で流れ

気軌道敷設) に基いていた 計画 (道路拡幅、 者)で明治末期の三大事業 畦作東大教授、 意匠設計器 とされ、デザインはゼツェッ アーチ型、本体設計は柴田 橋脚は鉄筋コンクリー 山口孝吉 (技術 側壁の直線的 市営電 めの道路、

(ばんだ) の桜か襟の色花は吉野 を組み歌声高らかに

よく見た。 金属製の 子供時代 前の写真 する姿を 上は戦 と行進

隊跡は聖母学園と教育大) 「陸軍」 師団街道がつく 歩兵九連

られ、七条通りで接続、最 を京都市街地に移動するた 車の重量に耐える強度を要 初に鴨川を渡る橋として戦 七条小橋で陸軍歩兵が隊列

に嵐吹く

欄干は戦

属に戦後復旧されていた。 時中外され木製に代わり 50年過ぎ迄放置されていた。 のまま針金修理姿で昭和 だが七条大橋の欄干は木製 四条大橋や他の橋は金 K B S

地域の大運動で念願の桜並 置されいたが鴨東商店街や 条以南は「荒れ放題」に放 で取り上げられて今の欄干 同は否定するが今も 「 北尊 不や遊歩道ができた。 フジオ池田幾三さんの番組 河川敷きも五

先生他のホームページから借用した。 (注)資料は、大阪産業大学榊原和彦 ガミ根性の所為だろうか?。 つに感じている。 筆者のヒ 南卑」 的行政思想があるよ

えります。

私にはとても心

に残る素敵なライブとなり

ました。

翌年には日本で初めてのロマンス 増加がみられました。 年8月開通の京津電車と連絡し、 長は大成功でした。 が走れなくなれば商売として成り 35年10月27日迄で、 延ばしたのですが、 その権利を京阪は借用して線路を きどころがありました。 る営業権は京都市保有、 ところが五条~三条間の電車によ 和元)年末には2両連結となり、 急行列車の終日運転は乗客の大幅 カー運転となりました。 両で走っていた急行は1926 (昭 11月号で記しましたが、 1912 (大正元) 五条~ 三条間 借用期限は19 という泣 三条延 いた時、 時の国家財政では実現の可能性は設の話が持ち上がりましたが、当 34 (昭和9) 年4月2日から走り の2種類、 京津線を走らせるため扉が高低と、 ■車で、鉄道線・京阪線と軌道線・ 出しました。 らせたのが「びわこ」特急で、19 な意味を持つとして、 そこで京阪は五条~三条間は、 として塩小路~三条間の地下鉄建 集電装置がパンタグラフとポー 長に成功しました。 ありません。 ました。 この特急は残念ながら七 京都・大津を結ぶ国策上重要

そのために走

借用期限延

2 チ 2日サカタ ダンゴライ に参加して

1

RP (京都リサーチパーク) でIT関係の事業経営者さん たちのチャダンゴライブに参 加した感想のご投稿。 りい。 |いろんな事が思 きました。 あの頃のことが まさにガー い出されます。 スーっとよみが たとたん、 奏が始まっ

そして、

懐か

ような気がしましたが年代 欲を言うとイスはいらない ぜひ、またやってほしいな 遠ざかっていた自分自身を 好きになってしまいました。 と期待しております。 ある意味なんか反省です。 てしまって長らく音楽とも 最近はすっかりオヤジになっ ぶりに感動でした。 【 大橋】 ノハウスって感じでかなり \ ールの大きさもちょ うどよく正にライ 久し

知れません。 く一体感がライブハウスの とにかくバンドと客席が 良いところで、 層を考えると正しいのかも

バンドも非

常によかった。 自分になんとなく・・。 記憶や思い出 今回のライブで学生時代の 楽しかったです。 聞いてみたいなぁ!【福竹】 開かれていると聞いたこと カバー バンドであれだけ盛 ると改めて感じましたねぇ。 を超えたパワーを持ってい て感極まる思い、 があります。 一回イギリス ルズのカバー バンド大会が り上がれるのですから。 ことを思い出すことができ ハプールでは 上行ってビールのみながら 谷さんでのピートル れにしてもビー ズの音楽って、 ズライブ、 毎年ビー いろいろな 涙がでる ほんと 世代 IJ

ダンゴさんも最高によかっ 時を過ごせて、 かったです。 再発見できた有意義なひと 忘れかけているものを そして、チャ ほんと、 ょ

私を支えてくれた人々

留学体験を出版されました。 お読みになり 動されている松永さんがご自身のアメリカ 貞教学区や地域で委員会やボランティア活 のアメリカ留学

数々の特徴をもって

日本最初の流線型連

父子苦節21年要して抵当権は も分担して返済は殆ど済み、

酒

のような家二軒(父家主)。 店は京都特有の「 軒は「ワイン&フーズサカ 図の寝床

かえて営業をしていました。 きうどん店「東山めん坊」に タニ」東隣を当初の「立ち飲 修理費用もない貧乏時代が続 使っていた家の片方は古家で み酒処 (家内名義) 」から、さね

飲みやうどん屋」を応援して 下さった方々のお陰です。 ツースリーセール」 や「立ち 石油ショックの幸運と「ワン 全独立できたのです。 商人として完 いだ債務は

と言うの

でっ

ずれ

した。 の形でお金を呉れる人でした ず何か仕事を命じてその対価 貰ったことはないのです。必 の娘二人に「お年玉」と言っ を見合わせ大嵐が来るかもと もお年玉もお小遣いも父から て五百円札を一枚ずつくれま きました。 年始挨拶のあと私 とともに酒屋をしていた父が 私は生まれてから一度 驚きの事件で家内と顔 その時帰り際に

き蔵は二階を通りこして土間

に雨がたまる状態、

東側の建

は一階のみ使える形でした。

父の酒卸屋時代の債務は私

山科で弟 四月末に店に来たとき「あれ 切りをつけとくわ」「ほなそ でエエと思うけど」の返事に うしなはれ」で別れました。 7 もう済ましたで~」「さよか」 いや担保に入れたるしもう 年義郎16歳が 見送りま |で後姿を (写真は昭26

正月 (1954・昭54)

博物館で父

5月4日?山科から父が倒れ 郎33歳を写したもの・バイクはメグロ500)

偽」人が為すに宋 いわりといつ字

が嘘でしょう」と問い詰めまない』というのですが、それ中に『私は嘘をついたことが 記者が食い下がりました。 ですか」。納得できない女性 した。「嘘に良い い嘘はつかないよ」と答えま 「息子は良い嘘をつくが、 した。カーターのお母さんは ねました。「息子さんが選挙 ?のもとをある女性記者が訪 カー ター元大統領のお母さ 嘘があるの

報告

るのやからあわてて返済せん 借入は けつけると言葉は言い

私が相続をしました。困ったしたが妹弟の協力で現在地は 世間と少し違った親族構成 とはなく兄のような感じでし たから「畏敬」して接したこ 私との年令差は17歳の父でし 変21日63歳で亡くなりました。 したが大きさでは追いつけな いと今では思っています。 たがその2日後に病状が急 以外に元気そうで安心し チョッと困った「兄」 で

悪質な偽りが多すぎる。 今年 ら5%に上げる時、 橋本内閣時代消費税を3%か <mark>偽偽偽偽偽偽偽偽偽偽偽偽偽偽偽</mark>偽 くくりをしてくれたのでした。 が「こんな日本が恥ずかしい」 書をかかれた清水寺の森管主 といって、人の為にならない います。「偽」という字は 的税で10%にとの話が出て たか?。 祉のためにと言いませんでし 「兄」は珍しく父らしい締め (昨年) の字に「偽」が選ばれ 「人と為」で出来ているから 最近消費税を福祉目 年金や福

決めるには邪道やと意見もある 部分が有るのやからご回答数で 社内で自分のためにも書いてる める135個にマダほど遠い数。 難うございます。継続判断を決 のご回答をいただきました。

編集後記に関して12月号

ラブレター を何回出しても返事 思っている。過信か?。 信念で「半分くらい来るわ」と がなければ「NO」と同じやが が、半数は必ず超えるだろうと に同封した「ア お知らせ

階・集酉楽サカタニ 1日 (火) ~1月7日 お休み致します。 お願い申しあげます

那三十六回 朝粥食べて おシャ リ会・



心にメモされる参加者お話される池内様と熱源氏物語マップを背に

ました。「あら、先ほどあな 可愛いね』と言わなかった」 たが入った時、 すると老婦人が迷わずに答え

良いとしても、恥ずかしい日

領のお母さんのユーモアは ダ有るか?。 カーター元大

本になった。

偽名・偽証。

偽善・虚偽・偽者

偽装・偽造・

じでワクワク。年寄りの冷水や。

が気になる。 青春時代再来の感

強がっていながら、毎日ポスト

のも「とんからりん」のお陰だ 久しくそんな青春感にひたれる

と仰っていた。

以上の分は毎日送られてくる から抜粋借用したものです。 ケメコ通信= 澤田好宏さん.

だとつけ加えたい。

桑原桑原

ことであり非難も批判も論外

一の為、

人の為に

友の会会員様) 次第。リリーフ

エースは四

ボールを打つか打たないか打者

(野郎も有)のお

ただ偽装につい

〇二死満塁2:3。 ストライク (アンケート)を投げた(出した)。

ているが時間の審判真正だろう。

最期の一球を家内が打ってホー ろう。昔の恋文は暴投ばかり。

ムラン。家内はファー ルと思っ